

■ mundo picante

POR AGENCIAS

Irán

PALIZA EN FIESTA GAY



Organizaciones de Derechos Humanos de todo el mundo han repudiado la **brutal violencia** ejercida contra un grupo de gays iraníes que fueron detenidos mientras se **celebraba una fiesta** de cumpleaños en Isfahan.

Los detalles más horrorosos han salido a la luz recientemente.

La mayoría de las **80 personas detenidas** por la policía han sido liberadas, aunque al menos cinco **continúan aun bajo arresto**.

Los que han quedado en libertad, o pagado fianza, han mostrado señales del maltrato policial.

Doug Ireland junto a Arsham Parsi, líder exiliado de una organización gay iraní, contaron que **la policía trató con extrema violencia** a los detenidos.